



FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen

An die Studierenden der Fachschaft 5/3

Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 21.11.2019

FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville“, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till Wenzel, Jan David Wagner, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt, Florian Thiex, Till Wenzel

Gäste: Lina Gotzen, Sabrina , Regina Dumesnil, Thora Schubert, Nicole Schindel, Richard Lohmiller, Jana Decker, Elias

* entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll

Schaf-Fact

[Ist ein freiwilliges Schaf ein Wolluntier?]

Top 1: Rundlauf

Vorsitz:	Schwede:	-
	Ricarda:	-
Kasse:	Frederik:	-
	Myles:	-
HoPo:	Till:	-
ErstiRef:	Jan:	-
IT-Ref:	Alex:	-
KMPR:	Linus:	-
KMPR2:	Florian:	-

	Zuständig / bis
TOP 2: Professor Vorstellung	
<ul style="list-style-type: none"> Sintje Schmidt Vertritt Fromhold-Eisebith in ihrem Sabatical Lehrt an der Humbolt Universität in Berlin und am Leibnizinstitut Magister im Bereich physischer Geographie, durch HiWi-Job (bei Empirica) zur Wirtschaftsgeographie gekommen Guter Kontakt mit Empirica, Empirica hat Schwerpunkt auf Seniorenimmobilien (vom Neubau von Altenheimen, Gestaltung von 	

<p>Wohnungen in denen Senioren selbständig leben können bis zu Generationsbeobachtung, Einbindung von Senioren ins soziale Leben)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lieblingsmineral: Quarz 	
<p>TOP 3: Diskussionsabend</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Thora und Alex haben Konzept erarbeitet • Idee: (langfristig) Blood Diamond (Film) in Kooperation mit Unikino und Prof. Kukla, Vorträge zum Film und den Themen, Genauere Ausarbeitung nach Kommunikation mit Prof. Kukla und Unikone • Idee: (kurzfristig) Diskussionsabend mit Ziel als Veranstaltungsreihe zum Thema anthropogene Spuren/Einflüsse auf die Erde, Podiumsdiskussion, 4 Standpunkte sollen vertreten sein, nicht nur Geologen sollen angesprochen werden, Idee für erstes Thema: Geothermie, das Fracking der Nachhaltigkeit • Weiterer Fortschritt in der Planung wird auf folgenden Sitzungen vorgestellt 	
<p>TOP 4: Weihnachtsgrüße</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Ausgewählt wurden: • Christmas is $(\text{Mg,Fe}^{2+})_7[\text{OH} \text{Si}_4\text{O}_{11}]_2$ und damit wünschen wir euch eine schöne Weihnachtszeit • Zwischen Omphacit und Turmalin, legen wir das Christkind hin. Ein bezinnliches Fest und frohe Steinnachten wünscht euch die Fachschaft 5.3 • Lieber Fachschaftsrat, wir wünschen euch eine glimmernde Weihnachtsnacht und ein Silvester, das einer phreatomagmatische Explosion gleich kommt. Frohe Steinnachten und gute Abruchtschung, eure Fachschaft 5.3 	
<p>TOP 5: Babsi</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Frage ob Buttonmaschine angeschafft werden kann. Abstimmung: Dafür/Dagegen/Enthaltung: 6/0/2 • Budget von 200€ für die Maschine • Es werden 40L Bowle angemischt • Flyer werden an allen Instituten verteilt und in Vorlesungen verteilt • Powerpoint Werbung für Vorlesungen • Schichtplan: Eine Kassenschicht (2 Personen) fehlt (02:00-03:00) 	
<p>TOP 6: BuFaTa</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Ordner auf Pc erstellt, Rollenkonzept erstellt, wird am Montag vorgestellt und Rollen verteilt • Leo sucht Google Drive Ordner von 2014er BuFaTa in Aachen • Bis zum Treffen am 25.11. überlegen wer im Hauptorgateam sein möchte • Ab heute findet Planung, Besprechung und Protokollierung zur BuFaTa im BuFaTa-Organisationstreffen statt • Kontakt mit 5/4, 7 wurden hergestellt (richten auch eine BuFaTa aus im WS20/21, Daten der BuFaTas stehen in E-Mail von Alex and Raumverwaltung), damit sich BuFaTas sich nicht überschneiden • Montag wird mit anderen Aachenern BuFaTa ausrichtern besprochen 	

TOP 7: Erstiwochenende	
<ul style="list-style-type: none"> • Planung steht • Spiele wurden auch unalkoholisch gestaltet • Awareness-Team wird durch Button gekennzeichnet • Ricarda übernimmt Aufsicht für einen Ersti (weil Minderjährig, das heißt: kein Alkohol, kein Sex) • Rest bleibt wie immer, oder in Andreas: Es bleibt hier alles so, wie es ist • Baustrahler für Außenbeleuchtung, Regina guckt zu Hause nach 	
TOP 8: Website	
<ul style="list-style-type: none"> • Alex (IT) hat kein Feedback von außerhalb bekommen • Veranstaltung auf Startseite • Wird noch verfeinert 	
TOP 9: VV und Änderung FO	
<ul style="list-style-type: none"> • Keine Neuigkeiten der Rechtsabteilung (Änderung FO) • Protokoll wird am 22.11. digitalisiert und an FS-Verteiler geschickt 	
TOP 10: X-Mas	
<ul style="list-style-type: none"> • Bändchen sind da (Öcher Glühwein-Treff, 19.12), Lukas wird Ansprechpartner, Linus schreibt Mail an Öcher Glühweintreff • 5 Bändchen mit 5/2 getauscht (deren Termin ist 18.12) • Wegen SPE Master Weihnachtsfeier Planung: Linus schreibt Alex Jüstel 	
TOP 11: KeXe, el grande	
<ul style="list-style-type: none"> • Probleme (Visa und Anmeldefristen) mit non EU Studis • 	
TOP 12: Kunststoffverarbeitung	
<ul style="list-style-type: none"> • Becher selber gießen 300 Stück ein paar Kästen • Option für Bowlen • Falls möglich: Bis Babsi • Freddy schreibt mit Silas 	
TOP 13: Sensibilisierung	
<ul style="list-style-type: none"> • Karo auf Instagram, Website und Facebook vorstellen • Linus interviewt Karo 	
TOP 14: Aufschlüsselung 4000€ VV	
<ul style="list-style-type: none"> • 2600€ Umbuchung von Sommerfest • Rest ist für Semesteranfangsgrillen, Schlüssel, Mitgliedsbeitrag DGGV, Stereonetz (Schandesersatz), Volleyballplätze, Druckertoner • Nächste VV wird Sonstiges besser aufgeschlüsselt • 400€ aus Materialkasse fehlen, letzte Prüfung 2016, bisher keine Hinweise auf Verbleib, Kassenwarte recherchiert • Neues Materialheft wird ab 1.12. (neuem Haushaltsjahr) 	
TOP 15: Stammtisch mit Profs	
<ul style="list-style-type: none"> • Freddy's Konzept: einmal im Monat, Profs werden für jeden Monat einzeln angefragt, wenn der Stammtisch läuft bekommen die Abende 	

<p>Themen</p> <ul style="list-style-type: none">• Linus Konzept: AachEN e.V. kümmert sich um Planung• Ricardas Konzept: Wir sollten uns überlegen, ob wir das wirklich machen wollen, weil wir zu viel machen• Rest: wie Freddys Konzept• Weitere Planung bei einem „Stammtisch“• Sonst: Planung auf weiteres verschoben	
--	--

TOP 16: BKs

- Petrologie und Fluidodynamik: Studentische Vertreter haben sich auf VV gemeldet, Alex klärt Personal bis Montag
- Juniorprofessur(WisNa): Studentische Vertreter wurden auf der VV ausgewählt

TOP 17: DKMS

- Information durch Rat verteilt werden
- Meinungsbild: positiv
- Wie wollen wir Infos an den Geo bringen: Ein Post im voraus mit grundlegenden Informationen (am 09.12), ein Post, wenn sich Leute von uns registrieren (11.12)

TOP 18: Merch

- Visitenkarten für den Fs-Rat: Verteiler-Email, Website, Telefonnummer, Fb, Insta, usw.
- 1000 Stück